



EL LIDERAZGO

CONSTRUYENDO TU MEJOR VERSIÓN

INTRODUCCIÓN

El liderazgo cristiano es una invitación a vivirlo siguiendo las enseñanzas de Jesús de Nazaret. En un mundo donde hay demasiadas influencias, el liderazgo cristiano ofrece una guía clara en valores importantes como el amor, la justicia, la humildad y el servicio. Este enfoque no solo ayuda a los jóvenes a desarrollar habilidades de liderazgo, sino que también les proporciona una brújula moral y espiritual para navegar en su vida cotidiana.

El liderazgo cristiano se basa en el ejemplo de Jesús, quien mostró que el liderazgo verdadero es el servicio: *el Hijo del hombre no ha venido a ser servido sino a servir* (Mt 20,28). Jesús lavó los pies de sus discípulos, curó a los enfermos y siempre se preocupó por los marginados de la sociedad. Al imitarlo, los jóvenes líderes cristianos aprenden que el liderazgo no se trata de tener poder o autoridad sobre otros, sino de servir con amor y compasión. Este tipo de liderazgo transforma comunidades, fomenta relaciones sanas y crea un entorno donde todos pueden florecer.

Esto implica un profundo compromiso. Los jóvenes deben ser animados a desarrollar una relación cercana con Dios a través de la oración, el estudio de la Biblia y la participación en la comunidad. Al enfrentar desafíos y tomar decisiones, recurren a Él.

En este proceso es importante la comunidad y el trabajo en equipo. No podemos hacerlo todo solos y es vital colaborar con otros, escuchar y valorar diferentes perspectivas. Estamos invitados a liderar con el corazón, guiado por los principios de amor, justicia y humildad de Jesús.



PRIMERA PARTE

En primer lugar, llevaremos a cabo una lluvia de ideas colaborativa en la que todos los participantes contribuirán con palabras y conceptos que evoquen y describan las cualidades y características de un líder efectivo. Esta actividad inicial nos permitirá explorar colectivamente las diversas facetas y atributos que consideramos esenciales para el liderazgo, fomentando así una comprensión compartida y enriquecida de lo que significa ser un líder.

- 1 Completaremos esta lista con una pequeña definición personal sobre el significado de liderazgo:



- 2 Describe una situación actual donde te hayas sentido líder: ¿Cómo era tu actitud? ¿Por qué crees que fuiste un buen líder?



- 3 Crees que ha habido alguna situación donde no te has sentido un buen líder. Descríbela. ¿Por qué no te has considerado buen líder?



PROFUNDIZACIÓN:

EL LIDERAZGO DE JESÚS DE NAZARET

Sin duda, uno de los mayores influencers se la historia que ha sido un ejemplo de liderazgo ha sido Jesús de Nazaret. Para muchos pasó haciendo el bien y ayudó a muchos, para otros sigue actuando en la historia desde su Resurrección.

El evangelio es el testimonio de su vida donde Jesús nos ha revelado cómo vivió él su liderazgo dando ejemplo hasta el final.

- **El poder de influencia de Jesús:**

Y llamándolos, Jesús les dijo: «Sabéis que los jefes de los pueblos los tiranizan y que los grandes los oprimen. No será así entre vosotros: el que quiera ser grande entre vosotros, que sea vuestro servidor, y el que quiera ser primero entre vosotros, que sea vuestro esclavo. Igual que el Hijo del hombre no ha venido a ser servido sino a servir y a dar su vida en rescate por muchos». (Mt 20, 25-28).

- **Nuestra responsabilidad:**

Y dijo: «En verdad os digo que, si no os convertís y os hacéis como niños, no entraréis en el reino de los cielos. Por tanto, el que se haga pequeño como este niño, ese es el más grande en el reino de los cielos. El que acoge a un niño como este en mi nombre me acoge a mí. Al que escandalice a uno de estos pequeños que creen en mí, más le valdría que le colgasen una piedra de molino al cuello y lo arrojasen al fondo del mar. (Mt 18, 3-6)

- **El servicio:**

Cuando acabó de lavarles los pies, tomó el manto, se lo puso otra vez y les dijo: «¿Comprendéis lo que he hecho con vosotros? Vosotros me llamáis “el Maestro” y “el Señor”, y decís bien, porque lo soy. Pues si yo, el Maestro y el Señor, os he lavado los pies, también vosotros debéis lavaros los pies unos a otros: os he dado ejemplo para que lo que yo he hecho con vosotros, vosotros también lo hagáis. En verdad, en verdad os digo: el criado no es más que su amo, ni el enviado es más que el que lo envía. Puesto que sabéis esto, dichosos vosotros si lo ponéis en práctica. (Jn 13, 12-17)



WWW.CULTURAYFE.ES